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１学期終業式、校長の話
～～（前略）～～

私たちはコロナ禍になってから、あれができないこれができないではなく、「やり方を考えれば、

思い切り楽しめるし、心に残すことが出来る」ということを学び、行事などを実行してきました。そ

れで、今年は「初島のええとこミッケ遠足」を５月に行いました。縦割り班で各場所を巡ることも楽

しかったけど、それぞれの場所に書いてあるミッションを達成することが特に楽しかったですね。

そして、その後委員会活動などで新しい色々な案を出して、みんなの学校生活がより豊かに楽しく

なるよう活動してくれました。児童会は「廊下を歩こうプロジェクト」、体育委員会は「雨の日の 国主神社で狛犬のポーズ

体育館遊び」、図書委員会は「読書スタンプラリー」などです。

このように、自分たちで考えてどんどん新しいことにチャレンジする事を“主体的に行動する”とい

います。そのような人は“主体性がある”ともいいます。初小の子どもたちは、また、ワンランク上が

って成長したなと思います。２学期も続けてほしいし、発展させてほしいです。楽しみにしています。

最後に・・（教師は）長い休みの前に必ず、「２学期にはまた元気に会いましょう。」と言いますね。夏

休みは長い分だけ、みなさんには危険な場面が多くなるかもしれません。元気に遊んでほしいけど、注

意しないとケガや命に関わることはたくさんあります。命はたった１つしかありませんし、無くしたら

取り替えがききません。だから、たった１つの命を大切にしてほしいのです。さあ皆さん、２学期の始

業式には、必ず素敵な笑顔で「元気に会いましょう！！」 廊下を歩こうプロジェクトの標語

ぼくらの有田市豊かさ実現プロジェクト パート２
６年生は、有田市の課題を把握して，その解決に向けて考えたり，考えたことを説明したり，それらをもとに議論すると

いう後半の学習に取り組みました。前回は、質問をして市役所の方々に答えて頂く形でしたが、今回は自分たちが考えたプ

ランを提案し、市役所の方から質問を受けたり、アドバイスをもらう形で進めました。中には斬新なアイデアがあり、また

プレゼンの仕方も画像で示すだけで無く、ＰＲ動画を自作したり、ＣＭソングを歌ったりしてとてもなごやかな雰囲気の中

での学習会となりました。

職員の方々は熱心に耳を傾けて丁寧に意見や感想などを言ってくれ、子どもたちにとって学びの多い学習となりました。

どうもありがとうございました。

将来にわたって、有田市民であることへの自覚とほこりを持ち，さらに未来に向けてよりよい有田市をつくっていける人

たちに成長していってほしいと思います。

給食試食会
７月１日は、３年ぶりに給食試食会を行い、１年生の保護者と育成会の

人権広報部の方々が大勢参加して下さいました。１年生の給食参観と試食

会（この日のメニューはカレーライスとチキンサラダ、牛乳）、また、有

田市給食センターの山下さんによる「有田市の学校給食について」のお話

をして頂きました。安価で栄養豊かな食材を取り入れ工夫して作ってくれ

ていることがよく分かり、また初小は残食が少ないということなので続け

ていきたいと思いました。

七夕集会
７月７日は七夕集会がありました。紙芝居を読んだり、

○×クイズなどのゲームをしたりとても楽しい時間を過

ごすことが出来ました。３年生の山口君が立派に司会を務

めてくれました。短冊に書いた１人１人の願いがしっかり

と叶いますように・・。

寄贈していただきました
一般財団法人 国際文教慈善基金会 様（代表理事 田畑素子 様）より消毒液、

また有田市社会福祉協議会 様より図書を寄贈していただきました。どちらも

学校にはなくてはならないものです。有効に、大切に使わせていただきます。

どうもありがとうございました。
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